

BRANCHENNEWS

Gastros Switzerland feiert Jubiläum



Gastros Switzerland steht seit zehn Jahren für für innovative Induktionssysteme / Foto: Gastros Switzerland

Gegründet im Jahr 2010, feiert Gastros Switzerland in diesem Jahr zehnjähriges Firmenjubiläum. Zudem kündigt das Unternehmen an, dass es schon bald einen neuen Meilenstein in der Produktentwicklung geben wird.

Hinter dem Schweizer Qualitätsunternehmen für innovative Induktionssysteme zum Warmhalten von Speisen liegen zehn Jahre voller harter Arbeit, Herausforderungen und erfolgreicher Projekte ? Jahre, in denen es viele Höhen aber auch Tiefen gab. Heute blickt Gastros zuversichtlich in die Zukunft.

Seit nunmehr zehn Jahren definiert das Unternehmen Gastros Switzerland mit seinem Label InductWarm das Warmhalten von Speisen auf Basis modernster Induktionstechnologie neu. Gastros bietet eine echte Alternative für Gastro-Profis, die ihre Gäste an modernen, multifunktionalen, individuell gestalteten Buffets verköstigen möchten. Die InductWarm Lösungen sind dabei nicht nur optisch attraktiv, sie sind auch wirtschaftlich, energieeffizient, hygienisch und leicht handhabbar. So konnte sich InductWarm unter anderem sehr erfolgreich am Markt für komplett unterbaute, unsichtbare Lösungen zum Warmhalten von Speisen etablieren. Dass Gastros in Sachen Produktentwicklung und Innovationskraft die richtigen Wege beschreitet, bestätigen diverse Auszeichnungen, die das Unternehmen seit seiner Gründung immer wieder mit Stolz entgegennehmen durfte ? sowie die inzwischen beachtliche Liste an weltweiten Referenzprojekten.